

EQUIPAMIENTO

Fluidra cierra el primer trimestre con un beneficio de 1,6 millones pese al Covid-19

El fabricante de piscinas y soluciones para el tratamiento del agua, que en el mismo periodo del año anterior perdió 2,6 millones de euros, elevó sus ventas un 0,9% hasta marzo.

Palco23

13 may 2020 - 10:05



Fluidra cierra el primer trimestre del año con beneficios pese al Covid-19. El fabricante de piscinas y soluciones para el tratamiento del agua ganó 1,6 millones de euros hasta marzo, un resultado neto que contrasta con las pérdidas de 2,6 millones de euros que sufrió en el primer trimestre del año pasado.

La compañía aumentó un 2,9% su resultado de explotación (ebitda), hasta alcanzar los 51,4 millones de euros, mientras que las ventas aumentaron a menor ritmo, un 0,9% más, hasta 315,8 millones de euros. Eso sí, el aumento de las ventas se debió a que en enero y febrero se registraron incrementos de la facturación a doble dígito que mitigaron el efecto del Covid-19, que se notó en marzo.

“Italia, Francia y España experimentaron duras medidas de confinamiento, lo que impidió el normal desarrollo de la actividad”, señala la empresa a través de un comunicado. De ahí que en el sur de Europa la facturación de Fluidra cayera un 13,2%

en el primer trimestre. El crecimiento de las ventas en Norteamérica fue del 12,8%, ajustado por divisa y perímetro, mientras que en resto de Europa el incremento fue del 10,6%. En el resto del mundo experimentó un aumento del 2,1%.

Fluidra redujo sus ventas en el sur de Europa un 13,2% en el primer trimestre por el Covid-19

Por unidades de negocio, las ventas en la unidad de piscina comercial crecieron un 11,5%, impulsadas por Europa del este, Oriente Próximo y Asia. En la división de piscina residencial se incrementaron un 1,4%, hasta 219 millones de euros, por la evolución de los productos de la gama de calentadores a gas y de equipamiento de iluminación.

Desde la compañía afirman que las sinergias de costes del grupo y las iniciativas llevadas a cabo para mejorar los márgenes “están registrando muy buen comportamiento”. Pese a las operaciones corporativas firmadas, la deuda financiera neta se ha reducido un 6,2% interanual, hasta 804 millones de euros.

Eloi Planes, presidente ejecutivo de Fluidra, ha señalado que “este ha sido un primer trimestre muy positivo si tenemos en cuenta el contexto en el que hemos venido operando a nivel mundial”.

La empresa, que ha suspendido dividendo y ha bajado el sueldo a la alta dirección para reducir costes. También ha refinanciado deuda y afirma tener liquidez gracias al saldo en caja, una línea de crédito basada en activos (ABL) y otras líneas, que en conjunto suman 454 millones de euros de los que, a 31 de marzo, se había dispuesto del 45%. Además, durante el mes de abril, Fluidra amplió sus préstamos y líneas de crédito en más de 100 millones de euros como medida de precaución.